

« N'arrêtez pas de vous laver
le visage et les pieds
aux fontaines du puits,
et emportez-la
dans quelques récipients
pour les malades du corps
et de l'âme.
Ne la buvez pas. »



est regroupée dans deux livres (en espagnol seulement) intitulés : *Et l'eau continuera à guérir* et *Les Merveilles d'Umbe*, éditions Circulo, Zaragoza. On peut les acquérir à la librairie Saint-Paul, Alameda de Mazarredo, 3 - 48001 Bilbao.

Chaque samedi et les jours fériés à 16 h 30 en automne et en hiver, et à 17 h au printemps et en été, les pèle-

rins se regroupent dans ce lieu d'apparitions pour prier ensemble le Rosaire. Les jours de fête, c'est de 11 h à 14 h.

A partir de 15 h 30 des autobus partent de Bilbao avec l'affiche, « Pèlerins de Umbe » ; il est préférable de réserver à l'avance par téléphone : 00 34 93 22 78 27.

Rencontre avec Vassula pour reparler de l'Unité

Vassula Ryden est bien connue de nos lecteurs. Ce fut pour moi une joie sincère de la rencontrer personnellement. Elle m'avait donné rendez-vous à son domicile romain en me

prévenant qu'il était difficile de le trouver. Ce qu'elle m'a dit au téléphone allait se vérifier :

« Même les chauffeurs de taxi s'égarèrent dans le coin ! »

Je parvins chez elle après un trajet en autobus, une course en taxi et une longue marche à pied.

En me rapprochant de son domicile, je m'étais interrogé sur les questions que j'aimerais aborder avec elle. Nombre des messages qu'elle reçoit du Christ parlent de l'unité des chrétiens, comme un leitmotiv. En pleine actualité (voir les articles sur Notre-Dame de Kazan du mois dernier), j'ai pensé qu'il fallait l'entretenir à ce sujet. Vassula est orthodoxe. Elle parle dans un français courant, avec mesure, réalisme et expérience.

Patrick Sbalchiero : Qu'est-ce que l'unité des chrétiens selon vous ?

C'est le plus grand désir du Seigneur. Il dit dans les messages de la Vraie Vie en Dieu : « La division ne vient pas de Dieu, mais de Satan (diable vient de *diabolo* : "diviseur"). » Nous vivons donc dans le péché perpétuel, car nous sommes divisés. Que l'on veuille ou non l'accepter, il faut faire face à la vérité. Si nous restons divisés, nous vivons dans le péché. Car nous agissons contre la volonté de Dieu qui parle de l'unité. Le Christ dit que la clé de l'unité, c'est l'amour et l'humilité. Si cette clé manque, l'unité n'existe pas. Dans ses messages, le Seigneur nous demande de mourir à nous-mêmes, de ne voir que ses intérêts. Si nous avons peur de réaliser sa volonté, si nous lui résistons, cela bloque ! Car nous empêchons l'Esprit Saint d'agir comme Il l'entend. Je sais aussi que nous progressons sur le chemin de l'unité. Au Vatican, le Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, présidé par le cardinal Walter Kasper, a fait beaucoup de travail. Ce progrès est lent, trop lent au regard des hommes. Nous, nous voudrions que tout ceci s'accomplisse en quelques minutes ! Actuellement, l'Esprit Saint se déverse sur l'humanité plus que jamais dans l'histoire. Cela se voit. Il y a aujourd'hui une grande soif spirituelle, un vrai désir de Dieu, parmi les baptisés mais également chez les non-chrétiens. C'est l'action de l'Esprit Saint. Ce sont les hommes qui se sont divisés, qui ont divisé l'Eglise ; et qui est divisé n'a pas de force, de puissance. La division affaiblit. Le Christ nous demande de nous empres-